



Fraktion Tübinger Liste

Ernst Gumrich
Peter Bosch
Claudia Braun
Gebhart Höritzer
Reinhard von Brunn
Dr. Christian Wittlinger

Antrag:

Die Stadt richtet am oberen nördlichen Ende der Mühlstraße an der Ampel eine blau gekennzeichnete Linksabbiegespur in die Altstadt für den Radverkehr ein. Zusätzlich wird dafür eine Ampel vor dem Gebäude der Deutschen Bank installiert, die durch eine geeignete Schaltung das legale Linksabbiegen ermöglicht.

Siehe Skizze auf Seite 2.

Begründung:

Der Radverkehr aus dem Süden über die Achse Neckarbrücke –Mühlstraße hat an dieser Stelle die erste Möglichkeit direkt in die Altstadt zu fahren. Bisher ist das Linksabbiegen nur über die Nutzung der Fußgängerampel und des Fußgängerplatzes vor der Filiale der Bäckerei Gehr möglich. Dabei ist das Einschwenken an der Fußgängerampel durch die Enge der Mühlstraße und des geringen Raums für den Fußgängerweg erschwert. Deshalb fahren die meisten Radfahrer direkt aus der Mühlstraße illegal links abbiegend im Konflikt mit den Fußgängern und den Kunden der Bäckerei über den Fußweg vor der Filiale in die Altstadt.

Tübingen, 30.10.2020

Reinhard von Brunn
Stadtrat Tübinger Liste

Gebhart Höritzer
Stadtrat Tübinger Liste



Skizze zu Antrag Linksabbiegerspur für Fahrräder Mühlstraße:

